

# LE CONSEIL PRÉNOM LA PAROLE POOO

Pendant les élections présidentielles cent soldats signaient une pétition publique aux 2 candidats au deuxième tour réclamant des droits démocratiques élémentaires

- libre choix de la date et du lieu d'incorporation entre 18 et 25 ans
- une solde égale au SMIG et gratuité des transports
- possibilité pour les engagés de résilier leur contrat
- des permissions hebdomadaire et arrêt des brimades
- liberté totale d'information et d'expression politique dans les casernes
- la suppression des tribunaux corps spéciaux et prisons militaire ainsi que la dissolution de la sécurité militaire.

## LA CONTESTATION S'ETEND A L'ARMEE

Cet appel auquel d'ailleurs ni Giscard ni Mitterand ne daignèrent répondre, loin d'être isolé a été signé par des centaines et des centaines de soldats si bien qu'ils sont à l'heure actuelle plus de 1300 signataires fait sans précédent dans toute l'histoire de l'armée française.

Devant ce mouvement de masse la hiérarchie militaire a répondu par des arrêts de rigueur et des mutations arbitraires en prenant comme par hasard les soldats déjà fichés politiquement et considérés comme des meneurs

A Toulon et Rouen, les syndicats CGT et CFDT ont pris la défense des jeunes appelés sanctionnés ce qui a permis la libération des 4 marins de Toulon

## DANS LES PTT AUSSI ORGANISONS LE SOUTIEN AUX LUTTES DES SOLDATS

De nombreux jeunes postiers partent chaque année au service militaire.

D'autre part le règlement militaire permet l'utilisation de l'armée pour briser nos grèves comme à la RP en février 74 où le courrier avait été acheminé sur les centres de tri militaire.

Donc la tâche des organisations syndicales est de garder des liens avec les jeunes postiers partant à l'armée, de les informer à l'avance de leurs droits et des revendications du syndicat car à l'armée ils restent des travailleurs.

Une brochure du syndicat CFDT des services postaux vient de sortir concernant l'armée. C'est là un fait extrêmement positif pour l'information des jeunes postiers partant à l'armée.

Il serait intéressant que nous discutions de façon unitaire de cette brochure entre travailleurs syndiqués ou non à la CFDT.

Il est nécessaire que dans l'unité CGT et CFDT organisent un soutien aux signataires

de l'appel pour les droits démocratiques et s'engagent à défendre les postiers qui seraient en butte à la répression militaire à cause de leur lutte pour des droits légitimes.

#### LUTTER CONTRE L'ARMEE DE GUERRE CIVILE.

Depuis 68 c'est une véritable armée de guerre civile que la bourgeoisie met sur pied. Non seulement en lui faisant briser des grèves (celles des éboueurs, des aiguilleurs du ciel, de la RATP) mais en l'entraînant à intervenir contre l'instauration d'un pouvoir des travailleurs.

Nous savons bien que les patrons ne se laisseront pas dépossédés pacifiquement et qu'ils utiliseront tous les moyens pour empêcher l'instauration d'une société socialiste.

C'est pourquoi nous soutenons les soldats qui en luttant pour des droits démocratiques cherchent à limiter l'embigadement militaire et ainsi la possibilité de l'armée à tirer sur les travailleurs.

Nous saluons particulièrement les soldats révolutionnaires regroupés dans le Front des Soldats Marins et Aviateurs Révolutionnaires qui mène une lutte clandestine pour empêcher l'armée d'intervenir contre les travailleurs, pourqu'au moment décisif où la bourgeoisie voudrait utiliser le contingent (dernier rempart de sa société), une bonne partie des soldats fraternisent avec les travailleurs et mettent leurs armes du côté du nouveau pouvoir que nous voulons instaurer: le pouvoir des travailleurs;

